

Samstag 18.04.2015

***Spieler (alphabetisch):***

Maximilian Barth; Justin Hart; Nico Maier; Hannes Reichl; Julian Schall; Sascha Seiler; Jonathan Staiger; Nils Temme; Paul Zimmermann

***Trainer: Jürgen Temme, Gerd Zimmermann, Jakob Rath***

Zum zweiten Punktspiel in der Meisterschaftsrunde durften wir zu Hause gegen den SV Nehren I antreten. Können wir den Schwung vom Auftaktsieg in Münsingen letzte Woche mitnehmen?

Alle Spieler waren trotz der morgendlichen frischen Temperaturen überpünktlich auf dem Sportplatz. Gut aufgewärmt starteten wir mit ein wenig kribbeln im Bauch. Gleich nach dem Anstoß nahmen wir das Heft in die Hand. Die Devise hieß: „Angriff ist die beste Verteidigung!“. Das Ziel war ein schnelles Führungstor. Wir versuchten konzentriert aus den eigenen Reihen aufzubauen, und dann über die Flügel schnell nach vorn zu spielen. Nach einigen Minuten konnten wir über links durchbrechen. Nils Torschuss wurde vom Torhüter pariert, prallte allerdings ab, was Nils mit dem Nachschuss dann zum Führungstreffer nutzte. Jetzt wurden wir etwas unkonzentriert. Der Gegner kam immer wieder gefährlich durch die Mitte. Die Folge war der Ausgleich zum 1:1. Bis zur Halbzeit war es ein ausgeglichenes Spiel, mit Möglichkeiten auf beiden Seiten.

In der zweiten Halbzeit spielten wir wieder drangvoll auf. Bei einem der wenigen Situationen des Gegners vor unserem Tor, konnte Nehren mit einem schönen Fernschuss auf 1:2 erhöhen. Mähringen steckte aber nicht auf. Wir errangen wieder mehr Spielanteile. Mehrere Ecken brachten aber keinen Erfolg. Erst nach ca. 15 Minuten konnte Nils den Ball nach einem wilden Gewusel im Strafraum über die Torlinie drücken. – Ausgleich! Wir sind wieder im Spiel! Nun lief es leichter. Das 3:2 durch Nils entstand durch Doppelpass mit Jonathan. Das 4:2 vollendete Jonathan nach einem Abpraller von Torwart. Der Trainer wurde etwas entspannter. Den 5:2 Endstand konnte nochmals Nils durch Vorarbeit von Jonathan verbuchen.

Neben den Torjägern und Vorbereitern sind aber alle anderen Spieler im gleichen Maße beteiligt. So konnte Justin, Sascha und Paul den Spielaufbau des Gegners immer wieder massiv stören. Die Abwehr mit Nico, Maxi und Julian (Jonathan) stand immer sicher. Und Hannes im Tor bewahrte uns mehrere Male vor einem Rückstand. Das zusätzliche Torspielertraining zahlt sich aus.

Letztendlich war es ein nicht ganz einfacher Sieg. Bis zum 2:3 Führungstreffer für Mähringen war das Spiel für beide Seiten offen. Zum Schluss hin hatte Mähringen die größeren Kraftreserven.

Ein großes Dankeschön geht noch an den Schiedsrichter Robin Kiefner, der die Partie souverän leitete.

Am 25.04.2015 treffen wir im Auswärtsspiel auf die Spvgg Mössingen.  
9:30 Uhr ist Anstoß.

Jürgen Temme